

Idée

Diversité religieuse



Accepté par la Session des jeunes par 118 voix contre 35

Année: 2007
Thème: Religion
Destinataire: aucun
Type d'entrée: Idée

Contenu:

Journée nationale de portes ouvertes des maisons de culte

Il est un fait avéré qu'en Suisse, il existe des tensions entre les diverses religions et leurs cultures respectives. Pour contrer ce phénomène, nous proposons ce qui suit :

- pendant cette Journée nationale diverses maisons de culte ouvrent leur portes à toute personne intéressée. Les communautés religieuses concernées pourront décider librement du programme qu'ils veulent proposer. Ce que nous voudrions, c'est qu'outre le fait de fournir une première impression de leur religion, les responsables proposent un programme destiné à favoriser le dialogue. Un groupe de projet serait chargé de coordonner et de communiquer cette journée qui ne devrait en aucun cas servir à convertir des tiers, mais à vivre la devise : « Impressions et Echanges » .

Justification:

Informations intéressantes sur le thème et Document

Etat et Succès:

Suivi par le forum non terminé